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PREFEITA JÔVE OLIVEIRA FAZ ENTREGA DE EQUIPAMENTOS 
TECNOLÓGICOS PARA AS ESCOLAS DO MUNICÍPIO

 A prefeita de Piripiri, Jôve Oliveira 
Monteiro, realizou solenidade com todo o 
corpo gestor da Educação Municipal para 
a entrega de equipamentos tecnológicos 
para as 53 escolas que compõem a 
S e c re ta r i a  M u n i c i p a l  d e  Ed u c a ç ã o 
(SEDUC). 

A entrega de impressoras, notebook’s, 
computadores de mesa, datas show 

e  e s t a b i l i z a d o r e s ,  d e n t r e  o u t r o s 
equipamentos. “A Educação de Piripiri 
agora é referência e premiada. É nota 10. 
São recursos na ordem de R$ 765 mil reais 
para 53 escolas que funcionam e estão 
recebendo essa estrutura. Nossa educação 
cresceu e a pesquisa de opinião pública 
elogia muito a administração de nossas 
escolas”, disse a prefeita Jôve Oliveira 
Monteiro. 

A secretária de educação do município, Tânia 
Marilda Monteiro, dá detalhes da entrega. 

“Estamos investindo os recursos que 
vem para a SEDUC, verdadeiramente na 
educação. E é isso que estamos fazendo há 
três anos. Esses aparatos de informática 
irão dar suporte na questão pedagógica 
e administrativa também. Com esses 
aparelhos estamos fortalecendo nossa 
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estrutura de educação e vamos avançar cada vez mais”, 
afirmou. Daniel Cisne, diretor da escola Padre Freitas, fala 
sobre o momento. “Maquinários importantes para o dia a 
dia. Agradecemos à nossa prefeita e a secretária. Muito 
satisfeito com esse dia”, disse. 

Neto Ferreira, diretora da escola Leonardo Pereira, da 
comunidade Sussuarana, gostou muito da entrega. 
“Momento histórico para nossas escolas. Isso ajuda muito 
no nosso trabalho pedagógico”, finalizou.
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 A Prefeitura Municipal de 
Piripiri, por meio da Secretaria 
de Saúde Municipal  (SESAM), 
inaugurou a nova Unidade Básica 
da Saúde da Família  (UBSF), 
número 15 (Barcelona), que leva 
o nome do enfermeiro Adenilson 
Gomes Nascimento. A inauguração 
d a  n ova  U BS F  co n to u  co m  a 

participação de dezenas de pessoas e 
autoridades.

“Estrutura bonita a  que f izemos 
aqui. Profissionais de ponta que irão 
trabalhar nesse lugar. Nossa cidade 
está com uma saúde de vento em 
popa; o SUS funciona aqui. Quem não 
tem plano de saúde procura uma de 

nossas 31 unidades e sempre será bem 
recebido”, disse a prefeita Jôve Oliveira 
Monteiro.

Beatrice Pimentel, secretária da SESAM, 
fala sobre a inauguração. “Estou muito 
feliz. Mais uma unidade de saúde entregue 
para a nossa população. Nossa saúde 
só tem crescido e são vários projetos em 

PREFEITURA DE PIRIPIRI INAUGURA NOVO POSTO 
DE SAÚDE NO BAIRRO PRADO (UBSF 15)



5

que tudo deu certo: mamografia, saúde do homem, 
a nossa Saúde Digital, entre muitos outros pontos 
positivos.”, afirmou.

Iane Clara, coordenadora da UBSF, deu detalhes. 
“Nossa UBSF 15 agora tem infraestrutura, um espaço 
novo. A população só tem a agradecer: consultórios 
novos, atendimento de qualidade e profissionais 
qualificados para receber o povo”, disse.

Nilmara Nascimento, moradora do bairro Prado, fala sobre o 
posto. “Muito importante para todos nós. Um espaço digno. 
Estou muito feliz por tudo isso para nossa comunidade”, 
explicou.

João Pereira, morador do bairro Prado, disse estar satisfeito. 
“Vai ficar ótimo para nós. Tenho 75 anos e sempre vou precisar 
dele.”, concluiu.
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RODADA DA COPA BATOM DEFINE 
SEMIFINALISTAS DA COMPETIÇÃO

 A Prefeitura Municipal de Piripiri 
por meio da Secretaria de Juventude, 
Cultura, Esporte e Turismo (SEJUCE) 
realizou mais uma rodada da Copa Batom 
de Futebol Feminino. Os jogos aconteceram 
na AABB, na data do dia 27 de janeiro deste 

ano. Os resultados foram: Fênix 2 x 0 Dragões, 
Caic 0 X 16 Furnas e, ainda, Soberanas que 
empatou com o Madri, em 1 a 1.
“Tivemos mais uma rodada da copa. Três jogos 
muito disputados, muitos gols. Hoje termina a 
fase de classificação e próxima semana já serão 

as semifinais. Agradecer nossa prefeita Jôve 
Oliveira Monteiro pelo apoio”, disse Vicente de 
Paula, coordenador de esportes da SEJUCE.

Narcélio Lima, diretor do Madri, falou sobre 
o jogo. “Foi uma rodada muito boa, jogamos 
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contra a Soberanas e conseguimos o empate com a campeã do 
ano passado”, afirmou. 

Nara Santos, jogadora do Furnas, comentou. “A Copa está ótima. 
Agradeço a nossa prefeita Jôve e dizer que goleamos o CAIC, mas 
acreditamos que elas não devem desistir, tem que ir pra frente”, 
concluiu. 

Participam da Copa Batom: Soberanas, Dragões, CAIC, Madri, 
Furnas, Estrela Dalva e Fênix. Serão R$ 21,5 mil em premiação, 
mesmo valor dos campeonatos masculinos.emocionante”, 
finalizou.
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 A prefeita de Piripiri, Jôve Oliveira Monteiro, a visita de Wellington Dias, ministro do Desenvolvimento e Assistência Social e 
do governador Rafael Fonteles. Durante a visita o ministro conheceu de perto o sucesso do Projeto Saúde Digital, que zerou a fila de 
consultas e exames no município. O grupo visitou o Centro de Imagem Municipal (CIM) e a Sala Indígena de Telemedicina, instalada 
na Casa dos Conselhos Jéssica Monteiro Melo. Dezenas de políticos e autoridades acompanharam as visitas.
“Estou muito feliz em receber essas duas grandes autoridades do Brasil hoje em Piripiri, para ver o sucesso da Saúde Digital. Um 
projeto exitoso ao qual fomos escolhidos pelo governo para instalar em nossa cidade. Zeramos filas e junto com as unidades de saúde, 

PREFEITA JÔVE OLIVEIRA E GOVERNADOR RAFAEL 
APRESENTAM SAÚDE DIGITAL AO MIN. W. DIAS
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estamos trabalhando muito. Aqui no CIM temos Raio x, Tomografia, 
Ultrassonografia e Mamografia. São exames que salvam vidas. É a 
saúde pública funcionando em nossa cidade”, disse a prefeita Jôve 
Oliveira.

O governador Rafael Fonteles, falou sobre a visita. “Muito bom 
estarmos aqui novamente e agora com nosso ministro. Ele está 
conhecendo o Programa Saúde Digital aqui em Piripiri e gostando 
de tudo que está sendo feito com muita dedicação nesta cidade. 
Este programa está revolucionando a saúde em Piripiri e Lagoa de 
São Francisco”, explicou. 

O ministro Wellington Dias comentou sobre o que viu. “Primeiro, 
mandar um abraço para o povo de Piripiri. E estamos mostrando que 

há integração entre todos nós. O presidente Lula investiu na Saúde Digital e o retorno está sendo ótimo. Estamos também mandando 
R$ 1 milhão e meio de reais para o Sistema Único de Assistência Social para Piripiri”, declarou.

Guilherme Lopes, superintendente da SESAM, comentou a manhã de visitas. “Na verdade, o destaque do programa chega a ser não só 
nacional, mas como também internacional, e aqui estamos felizes com tudo isso. Essa visita é importante porque valida o trabalho que 
está sendo feito, zerando filas de consultas e exames em Piripiri.”, observou. 

O Programa Saúde Digital já beneficiou 25mil piauienses com consultas especializadas realizadas na cidade de Piripiri. O Programa oferece 
atendimentos nas áreas de psicologia, psiquiatria, nutrição, dermatologia, ginecologia, cardiologia, neurologia, pediatria e endocrinologia. 
O serviço conta com consultas e laudos através da Telessaúde, estando presente nas 31 Unidades Básicas de Saúde (UBS) do município, 
no Hospital Regional Chagas Rodrigues, no Centro de Saúde Indígena e no Centro de Imagens (CIM), Dr. Adauto Coelho de Resende 
(Centro de Especialidades).
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 A Prefeitura Municipal de Piripiri, por meio da Secretaria de Desenvolvimento Rural (SDR), lançou o Programa PIRIPIRI RURAL, 
que tem por objetivo fazer investimentos em diversas áreas na zona rural. O evento aconteceu no auditório Milton Vieira, no Palácio 
do Povo de Pery Pery. A prefeita Jôve Oliveira fala do PIRIPIRI RURAL. “São R$ 15 milhões de investimentos para a zona rural do nosso 
Município. A CONAB (Companhia Brasileira de Abastecimento) também será instalada em Piripiri com preços mais baixos para o homem 
do campo. Lançamos nesta ocasião, o Campo Produtivo, onde as terras dos pequenos produtores serão aradas pela SDR, preparando 

PREFEITURA DE PIRIPIRI LANÇA PROGRAMA PIRIPIRI 
RURAL COM INVESTIMENTO DE R$ 15 MILHÕES
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para o plantio de sementes. O projeto tem R$ 15 milhões de 
investimento para estradas vicinais e a construção também de 
mais de 200 cisternas para as comunidades.”, disse a prefeita 
Jôve Oliveira Monteiro.

O secretário Wilson Andrade deu mais detalhes do PIRIPIRI 
RURAL: “Belo programa da Prefeitura de Piripiri e que vai 
recuperar e construir estradas vicinais. São mais de 330 km de 
estradas com o apoio também do Governo do Estado do Piauí. 
O Campo Produtivo terá recursos próprios da Prefeitura e vai 
ajudar o homem do campo. Vamos também receber apoio do 
Governo Federal para a construção de 200 cisternas”, afirmou.

Danilo Viana, superintendente da CONAB no Piauí estava presente 
na solenidade de lançamento do PIRIPIRI RURAL. “Muito boa essa 
parceria com a prefeita de Piripiri, Jôve Oliveira, e agora vamos 
dar mais suporte para o pequeno produtor. Vamos por meio do 
Programa PIRIPIRI RURAL fazer aquisição de alimentos e instalar 
um posto da CONAB aqui, com produtos agrícolas e com preços 
bem acessíveis. Um exemplo é a saca de milho que será de R$ 60 
reais, que é um preço bem baixo.”, explicou.

Eunice Barros, presidente do Sindicato dos Trabalhadores Rurais 
(STRR), também falou sobre o PIRIPIRI RURAL. “Estou muito feliz. 
Tem a ver com nossa bandeira de luta, principalmente pela questão 
das cisternas, onde as pessoas precisam de água.”, afirmou.

Abdias Oliveira, produtor, falou sobre o PIRIPIRI RURAL. “Muito 
importante para nós. Tudo o que foi falado aqui. O milho, por 
exemplo, virá mais barato para nós. Estou muito grato.”, finalizou.
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 A Prefeitura Municipal de 
Piripiri, por meio da Secretaria 
de Saúde Municipal (SESAM) e 
da Secretaria de Educação do 
Município (SEDUC), realizou a 
entrega de 170 óculos, adquiridos 
com recursos próprios do município, 
para crianças que estudam na Rede 
Municipal de Educação de Piripiri.
 
“Entregamos 170 óculos para estas 
cr ianças. Fizemos um mutirão 
de consultas recentemente com 
apoio do Governo do Estado, onde 
foram beneficiadas mais de três mil 
pessoas e identificamos crianças 
da rede municipal de educação 

com dificuldades na leitura e tinham 
crianças que estavam até deixando a 
escola por problemas de visão. Por meio 
da SEDUC e SESAM conseguimos os óculos 
e entregamos para essas crianças que irão 
voltar a estudar.”, disse a prefeita Jôve 
Oliveira Monteiro.

Beatrice Pimentel, secretária de saúde 
do município, falou sobre o programa. 
“Muito bom esse trabalho e agora, junto 
da SEDUC e da nossa prefeita Jôve, 
entregamos essa benfeitoria para todas 
elas”, afirmou a secretária.

Tâ n i a  M a r i ld a  M o n te i ro,  s e c re tá r i a 
municipal de educação, falou da satisfação 

em fazer a entrega de óculos. “Uma 
satisfação imensurável por desenvolver 
este grande projeto, e que agora também 
chegou ao nosso sistema educacional, 
por meio desse olhar humanizado da 
nossa prefeita Jôve Oliveira, que em 
regime de colaboração entre a SEDUC e 
SESAM, hoje fazemos a entrega destes 
170 óculos. Um momento grandioso, 
humanitário.”, disse a secretária.

M a r i a  E loá  ta m b é m  re ce b e u  se u s 
óculos. A mãe, Edna Costa, falou sobre 
o momento. “Um dia muito especial e 
vai facilitar muito a vida dela”, finalizou.

PREFEITURA DE PIRIPIRI REALIZA ENTREGA DE ÓCULOS 
GRATUITOS PARA ALUNOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO
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PREFEITURA DE PIRIPIRI PROMOVE SOLENIDADE DE 
ENTREGA DOS CERTIFICADOS DO PROJETO CONECTAR
 A Prefeitura Municipal de 
Piripiri, por meio da Secretaria 
d o  Tr a b a l h o ,  A s s i s t ê n c i a  e 
Desenvolvimento de Assistemas 
S o c i a l  ( S ETAS ) ,  p ro m ove u  a 
entrega de certificados do curso 
de Informática Básica, do Projeto 
Conectar. O evento aconteceu no 

Telecentro, localizado no Parque 
Curumin.

“Hoje entregamos certificados do 
curso de Informática Básica, do 
projeto Conectar. São certificados 
p a r a  p e s s o a s  q u e  t i n h a m 
dificuldade com computador e 
que agora poderão utilizá-lo com 

maior segurança. Dessa forma, 
promovemos a inclusão digital 
de todos eles. Temos jovens e 
idosos que agora podem mexer no 
computador e também no celular, 
com maior tranquilidade”, disse a 
prefeita Jôve Oliveira Monteiro.
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Cinthia Rezende, secretária da SETAS, falou 
sobre a importância do curso. “São 43 alunos. 
Demos início em setembro. É nossa primeira 
turma e todos estão muito felizes por essa 
inclusão no mundo da informática”, afirmou a 
secretária.

Evelyn Santos, recebeu seu certificado. “Projeto 
bonito e importante. Estou muito feliz por ter 
concluído. Nossa professora foi muito paciente 
e gostei de tudo aqui”, disse.
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 A Prefeitura Municipal de 
Piripiri, por intermédio da Secretaria 
Municipal de Educação (SEDUC), 
inaugurou a nova quadra poliesportivo 
da comunidade Vertentes, zona rural 
do município. O evento contou com 
a participação da prefeita de Piripiri, 
Jôve Oliveira Monteiro, de autoridades 
municipais e da comunidade.
Para a prefeita de Piripiri, Jôve Oliveira 
Monteiro, é um orgulho para a gestão 

poder fazer entrega de obras em um 
período que tradicionalmente é de recesso. 
“Quem lembra de Piripiri antes, nesses 
dias, ninguém do setor público estava 
trabalhando e muito menos entregando 
obras. Temos orgulho da capacidade do 
nosso governo e do compromisso que 
temos com Piripiri. Estamos trabalhando 
todos os dias, independente de feriado 
ou final de semana. Estamos entregando 
uma quadra coberta, nova, eternizando o 

nome da dona Maria de Lourdes Silva”, disse 
a prefeita.

De acordo com a secretária de educação do 
município, Tânia Marilda Monteiro, uma das 
tarefas da educação municipal no governo da 
prefeita Jôve Oliveira, foi reconstruir a estrutura 
sucateada dos espaços destinados à prática 
de esportes. “Estamos aqui fazendo a entrega 
oficial para essa grande comunidade de uma 
quadra poliesportiva, agora de fato e de direito, 

PREFEITURA DE PIRIPIRI ENTREGA NOVA QUADRA 
POLIESPORTIVA DA COMUNIDADE VERTENTES
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ao lado da nossa escola Cândido José da Silva. Mais uma 
meta cumprida, compromisso da gestão da nossa prefeita 
Jôve Oliveira e da nossa Secretaria Municipal de Educação”, 
disse a secretária.

O secretário José Neto (Neto da Chrisfapi), disse que a 
administração municipal em Piripiri não para. “Estamos  
inaugurando obras, que é o que a comunidade quer. A 
quadra poliesportiva nova é uma conquista da comunidade 
Vertentes. Parabenizo a toda região que agora conta com 
esse equipamento.”, explanou o secretário.

Segundo o diretor da escola Cândido José da Silva, 

professor Isaías Sousa, a alegria é geral para a comunidade. “Um 
ambiente como esse, de uma nova quadra poliesportiva, é de muita 
valia porque irá trazer a criança, adolescentes, jovens, alunos da escola 
e também a comunidade para esse espaço. Uma riqueza trazida 
pela secretária Tânia Marilda e pela prefeita Jôve Oliveira para nós”, 
assegurou o diretor.

A moradora da comunidade Vertentes, Francisca Nascimento, 
falou sobre o sonho da comunidade. “Esse era um sonho antigo da 
comunidade, principalmente dos jovens e que agora deu certo. Havia 
um espaço com um piso muito ruim que provocava doença em quem 
usava. Agora é uma bênção!”, afirmou. 
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 A Prefeitura Municipal de 
Pir ipir i  forneceu apoio integral  e 
patrocínio ao primeiro grande encontro 
e torneio de futebol dos “Guerreiros 
da Linha de Transmissão”, realizado 
na Chácara Jatobá. O encontro é uma 
homenagem da Prefeitura de Piripiri à 
categoria.

A prefeita de Piripiri, Jôve Oliveira 
M o n t e i r o ,  d i s s e  q u e  a  i d e i a  é 
h o m e n a g e a r  o s  m o n t a d o r e s , 
realizando uma festa nunca antes 
feita. “Promovemos um torneio de 
futebol, um farto almoço e ainda 
houve carreata. É a nossa retribuição 
a estes cidadãos que a vida inteira 
trabalharam ou ainda trabalham 
nesta área, deixando suas famílias 
aqui em Piripiri, trazendo recursos 

para o município e para prover os seus 
familiares.”, disse a prefeita.

O  s e c re tá r i o  d a  S E J U C E ,  M a rc i f ra n 
Costa, agradeceu à todas as secretarias 
envolvidas na realização do evento. 
“Estamos promovendo esse evento para 
homenagear esta categoria que trabalha 
nas linhas de transmissão e que no final 
do ano volta para rever seus familiares. 
É uma forma de agradecer e também 
homenagear”, afirmou o secretário. 

O s  o rga n i za d o re s ,  Ad a l b e r to  Pavã o 
e Antônio Riqueta, comemoraram a 
realização do evento. “Piripiri é a capital 
dos montares. Aqui há pessoas que já 
trabalharam no mundo todo com essa 
profissão. Essa data vai ficar marcada.”, 
afirmou Adalberto Pavão. 

Já Antônio Riqueta, outro organizador, disse 
que esse é um sonho antigo. “Somos uma 
classe esquecida da sociedade. Mas a partir 
de hoje isso começa a mudar. Temos hoje 
em Piripiri mais de 10 mil funcionários em 
linha de transmissão. Agradeço o apoio da 
prefeita Jôve Oliveira e acredito que daqui 
para frente ela vai nos ajudar a dar mais 
atenção para esse público.”, disse o Antônio 
Riqueta. 

Para João Batista, montador, a classe nunca 
havia sido lembrada. “Piripiri é a cidade que 
tem mais montares no Brasil e jamais havia 
sido lembrada com uma festa. Graças a 
prefeita e aos organizadores conseguimos 
fazer essa festa para todos os montadores. 
Espero que todo ano seja realizada e se 
torne uma tradição.”, avaliou o profissional.

ACONTECE EM PIRIPIRI O PRIMEIRO GRANDE ENCONTRO 
DOS “GUERREIROS DA LINHA DE TRANSMISSÃO
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